

Pregunta nº 3

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Valladolid está conociendo en los últimos meses a través de los medios de comunicación diferentes noticias acerca de la situación de empresa más importante de nuestra ciudad: Horse. No es necesario referirse a la importancia que esta compañía tiene para Valladolid.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué sabe el Sr. Carnero acerca de la situación de la compañía y su futuro en nuestra ciudad?
2. ¿Qué información tiene el Sr. Carnero que transmitir a la ciudad y a la corporación municipal a este respecto?
3. ¿Qué papel concreto está desempeñando el alcalde en cuanto a la relación entre la compañía y el Ayuntamiento?

Valladolid, 25 de septiembre de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE